



# 1がつのおたより



認定こども園北大海第一保育所

TEL 28-2079

## ✿あけましておめでとうございます✿

活力あふれる午年の始まりです。新しい年が、子ども達や保護者の皆様にとって、笑顔あふれる一年になりますように・・・

子ども達がいろいろなことに興味をもち、チャレンジできるような環境作りを心がけ日々の保育に努めたいと思います。健やかな成長を保護者の皆様と共に見守り喜び合えますよう、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 今月の目標

- ・ルールを守って、友達と遊び楽しさを知る。
- ・冬の自然に触れ、冬ならではの遊びを楽しむ。



## 行事予定

- |        |                                   |  |
|--------|-----------------------------------|--|
| 5日(月)  | 保育始め                              |  |
| 6日(火)  | リトミック教室(3歳児)                      |  |
| 7日(水)  | 子ども新年会・七草かゆ                       |  |
| 8日(木)  | キッズスポーツ教室(4・5歳児)保護者参観・身体計測(3~5歳児) |  |
| 9日(金)  | 身体計測(0~2歳児)・おにぎりデー(1~5歳児)・交通安全指導  |  |
| 14日(水) | 英語教室(4・5歳児)                       |  |
| 20日(火) | おはなし会                             |  |
| 22日(木) | 園外保育 もりのひみつきち(4・5歳児)・お弁当デー(1~5歳児) |  |
| 23日(金) | 防災訓練                              |  |
| 29日(木) | 「宝たちの夢」撮影(全児)                     |  |
| 31日(土) | 新入児説明会                            |  |

布団・内履きズック持ち帰り 16日(金)・30日(金)

## <2月の行事予定>



ことしひょうまとし

- |        |                   |
|--------|-------------------|
| 5日(木)  | 1年生との交流会(5歳児)     |
|        | キッズスポーツ教室(4歳児)    |
|        | おにぎりデー(1~5歳児)     |
| 9日(月)  | 英語教室(4・5歳児)       |
| 10日(火) | リトミック教室(3歳児)保護者参観 |



## お知らせとお願ひ

### ★7日(水)子ども新年会・七草かゆ

子ども達とお正月遊びで楽しく過ごしたいと思います。また、この一年の健康を願って、おやつにお腹にやさしい七草かゆをいただきます。

### ★9日(金)おにぎりデー(1~5歳児)

おにぎりは食べやすい大きさで具は白おにぎりまたは種抜きの梅干しのみ(しそも可)です。  
持ち物の用意を忘れずにお願いします。

### ★20日(火)おはなし会

おはなしボランティアの前田さんに、季節のお話などをしていただきます。

### ★22日(木)園外保育 もりのひみつきち(4・5歳児)・お弁当デー(1~5歳児)

バスに乗って、もりのひみつきちへ行きます。8:50までに登所してください。防寒着の準備をお願いします。今年度最後のお弁当デーとなります。準備をお願いします。

### ★29日(木)「宝たちの夢」撮影(全児)

保育所での様子を撮影してもらいます。放送日は後日お知らせします。

### ★31日(土)新入児説明会

令和8年度、新しく入所されるお子さんの保護者を対象に保育所についての説明があります。

### ★雪遊びについて… 対象(2~5歳児)

天候を見て、雪遊びを楽しみたいと思いますので準備をお願いします。

全てに名前を書き、持ち手のあるナイロン袋に入れて持たせてください。

雪遊びをした時は持ち帰りますので、乾かして翌日持たせてください。

①準備していただくもの…フード付ジャンパー・カッパズボン(スキーウエア可)

防水手袋・はき替え用靴下・長ぐつ(完全防水の物)

★5歳児組は就学に向けて、1月からお昼寝をしませんのでご了承ください。



## だいいちっこ通信

### すみれ組

発表会では、温かく見守ってくださいありがとうございました。緊張しながらもそれぞれに頑張る姿がとても可愛い子ども達でした。少し自信もついてきて、生活面では苦手な食べ物を頑張って食べたり、衣服の着脱なども「自分でやってみよう」の気持ちが見られたりするようになりました。

1月からは内履きズックを履く練習など、少しずつちゅうりっぷ組進級に向けて取り組んでいきたいと思います。年上児と一緒に遊んでいろいろな刺激を受けながら、今月も寒さに負けず元気に過ごしていきたいです！